

現在の学校教育の中では反省させられる点がいろいろあります。その最たるものには知識を偏り、その人間としての教育に欠けています。その中でも心の豊かな人間作り、こうした分野が現在の教育で一番欠けているのではないかと感じます。

学校行事として位置づけられた修学旅行の目的が、得てして社会見学とか団体訓練とか、見聞によることではないかと思うのであります。

修学旅行のなかで重視が置かれて、心の豊かな行事であることが忘られ勝ちになってしまっています。

私は非常に懸念に思うのであります。修学旅行こそ総合的な、心の豊かな行事であることが忘られ、心の豊かさが培われる最善の場だと思います。しかも生徒を通じて、心の豊かさが培われる最善の場だと思います。

このままでは、生徒の心の豊かさが育まらないと思います。

そのため、今後は修学旅行改善のため、力をして、今後は修学旅行改善のため、運営に当たるういう強力な組織ができました。まことに同じく思えません。また、十一月には千葉県柏中学校での開修委創立十周年

の予定です。

この予定です。



教育界へ貢献
高橋堯

新年を迎えて

りません。

(全修協秋田県支部長)

感銘得る旅行
菅原孝

おなじの観光地はスカイライ

ンばかりで、美しい景色を存分に

見せてくれるのはありがたい。

しかし展望台で眺める景色は、

むかし歩いて登ったそれにくらべ、

感銘がなんともなりません。

北富士スカイラインの五合目の

眺望の感じが私としては代表的

な印象として残っている。とても

むかしの富士山にわくはない。

なぜだろうか。汗にまみれた未

を得たものは貴く、苦勞しないで

いたものば、それほどありがたく

ない。

なすことばつぱり、多勢でみ

るといふもの、ひとりでみると

よいものとがある。そのときの心

理狀態にものぞむのだが、野球

や美術の鑑賞は後者であると思

う。

それが、このまま

いざながれればな

る。

次第であります。

職員はその仕事の性質上、他

の職業よりも広く社会の文化に

ふれ、史跡の調査や地理の研究が

企画実践の力の賜物と敬意を表す

次第であります。

職員は、白瀬事務局長以下職員の

企業実績の力の賜物と敬意を表す

次第であります。</p